

かがやき

【周東地区小中一貫教育目標】

『ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く 児童生徒の育成』

令和7年4月8日



☆令和7年度がスタートしました！

本日、64名の1年生を迎え、2年生73名、3年生68名の計205名で、令和7年度がスタートしました。本年度も、生徒たちが「ふるさとを愛し 心豊かに たくましく生き抜く」力を伸ばせるよう、生徒・教職員が共に力を合わせて、よりよい学校づくりに励みます。どうぞよろしくお願ひします。



【始業式の話】

(一部省略しています)

大切にしてほしい3つのことについて話します。その3つは「校訓」です。

1つめは、「自主」です。皆さんが生きる未来は、変化の激しい、先を見通すことの難しい社会だと予想されています。そんな未来をたくましく生き抜き、自分の夢を実現するためには、自ら考え、判断し、協力して行動することが大切です。

2つめは「友愛」です。世の中は、人と人との複雑な関係をもつて創られている社会です。多くの人と良い人間関係づくりができる人になってほしいのです。他人の思いやりや優しさに気づき、他人を思いやり優しさを伝えられる生徒になってください。心のこもった優しさを普段の生活の場で行動に移し、友だちだけではなく家族や地域の人など、全てを大切にできる人になってほしいと思います。そのように人を大切にする姿勢こそ、より多くの人の良い人間関係づくりに必要なのです。

最後に3つめは、「創造」です。授業や学校行事、部活動などの学校生活において、何も考えず普通に過ごすことが多いと思いますが、そうではなく、豊かな発想をもち、創意工夫する生徒になってください。何事もやってみないと分かりません。「こんなことをしてみたらどうだろう」と、何か思いついたら仲間や先生方に相談し、実行してみましょう。

以上、校訓である「自主」「友愛」「創造」を頭に入れて学校生活を送ってください。

【チャレンジ目標】

今年度は次のような3つのチャレンジ目標に決定し、日本一の学校をめざします！

① 地域貢献日本一

② 笑顔日本一

③ 合唱日本一



＜令和7年度人事異動による転入者＞

教諭	有福光太朗	新規採用	新採研修	升本 雅巳	毎週木曜日来校
教諭	宇野 紫織	玖珂中学校より	非常勤	末永 幸	毎週火・木曜日来校
ALT	マイラ・バロット・リアル			どうぞよろしくお願ひします。	

☆表彰☆

【第32回光市近郊中学校バレー大会】

3位：女子バレー部